

新たな年度を迎えて

新緑の候、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

また新しい期が始まりました。期首の挨拶をさせていただきます。昨期もまた増収増益と過去最高の成績を記録いたしました。誠にありがとうございます。



代表取締役社長 吉田治伸

4月には、100人ほどの社員の方が入社され、多くの現場でコニックスのサービスが提供できると心から喜ぶと共に、皆さま方のご尽力には、心から敬意を表します。

しかしながら、この成績を手放しで喜べないのは、また、この4月には多くの施設の閉鎖や消滅も、大変多く存在した事であります。やはり、日本経済の縮小は進行していると実感いたします。

お客様が当社を、選んで頂ける理由は、「我々が行うサービスを接したお客様に「感動」を感じていただく事」に他ならないと確信しております。しかしながら、その「感動」のサービスには、働く皆様方の「満足」があってはじめて生まれるものなのであります。

私が入社して以来17年、3K(きつい、汚い、きけん)の代表格のような当業界にも「ヒマラヤほどのやりがいがある」と思い頑張ってきました。クレドにある様、当社の仕事を通じて得られる、「出会い」「友情」「成長」そして「ありがとう」こそが、当社の存在意義であるという事は今年も同じ「思い」です。

今年のスローガン「明るい笑顔、元気な挨拶、ダントツサービスコニックス」を基軸に、「仕事を通じて、誰かを幸せにしてあげる。」「仕事を通じて社会に貢献する」を強く意識しながら今年1年行動していきたいと思っています。

仕事のやりがいは、「(何かの)役に立っている感」が重要なのであります。

今期もまたお客様、社員の皆さん、会社が少しずつ幸福になる事と仕事を通じて地域の発展に寄与できることを心から祈願いたすとともに、誠心誠意努力するとお誓い申し上げます。